

エジプト考古学者 河江肖剣先生による特別公演「最新技術でピラミッドの謎を解く！」（R5年8月19日）

8月19日、愛知県社会福祉会館にて、エジプト考古学者で名古屋大学高等研究院准教授。そして、「世界ふしぎ発見！」「NHKスペシャル」他、テレビ出演多数の著名な学者さんであり、米国ナショナルジオグラフィック協会「エマージング・エクスプローラー（気鋭の知的探検家）」・「エジプト系YouTube」としてもご活躍中という、世界的にとても有名な河江肖剣（ゆきのり）先生のスペシャルな特別講演会がひとり親家庭の親子の明るい笑顔が溢れる中、盛会裡に終了しました。主催者としても最高に幸せなひとときでした。

考古学に関心のある子も多く、質問もいっぱい、みのりの多い有意義な講演会となりました。



河江肖剣先生、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

特別講演会だけでもスペシャルな貴重なことですが、尚且つ、河江肖剣先生より、本日ご参加のひとり親家庭の皆様、各ご家庭に一冊ずつ、エジプト考古学者河江肖剣先生が監修された「神秘のミステリー！文明の謎に迫る 古代エジプトの教科書」をプレゼントしてくださいました。河江肖剣先生、ありがとうございました。

そして、この超スペシャルな特別講演は、1ヶ月で、100万回再生したエジプト考古学者河江ゆきのり先生の『大ピラミッド内部を大公開！観光では絶対入れない場所にもカメラが入る』YouTube動画を始め、アスリートや研究者と社会を繋ぐYouTube動画を運営プロデュースする「Plato」代表であり、株式会社 samboo 社長の蓑毛新さんとディレク

ター矢幡咲希さんプレゼンツ企画です。蓑毛新さん、さきさん、ありがとうございました。

河江肖剣先生の90分の講演は、ワクワクする内容ばかり、「最新技術でピラミッドの謎を解く！」と題して、

- ・今も多いピラミッドの謎
- ・最新のテクノロジーで挑む
- ・私がエジプト考古学者になった理由など

をテーマにご講演いただきました。

私自身は、河江先生のYouTubeチャンネルに登録して、河江先生から4500年前「ピラミッド・タウン」の様子やピラミッドやスフィンクスの謎のお話をいつもワクワク見ていますが、今日のお話は更に興味深々、ワクワクして聞き入っていました。

本日ご講演をお聞きして、更に、河江肖剣先生のファンになりました。

本日参加されたご家族はとても幸せだと思います。

小学校栄養職員で、栄養士だった私としては、レイナー先生が発掘された、パン工房の跡から見る、パンの壺から日清製粉での実証実験から考察する、6.5リットル9,509kcalのパンの話から奴隸ではなく、季節労働者がピラミッド建設に携わっていたというお話を興味深々でした。

考古学は、現場検証から記録する。

画像と映像から内部を分析する。

ギザの三大ピラミッドとスフィンクスの3D計測調査を完遂された。

普段禁じられているピラミッドの頂上にも登頂された。

ピラミッドの3D計測など、最新技術を用いた斬新なアプローチでエジプト文明の研究調査に取り組んでみえる河江肖剣先生の今後のご活躍から目が離せません。

参加したい子ども達に、エジプトの文化の『マレッシュ』（仕方がない）という現状を受け入れること、礼儀正しく、そして、努力を伴う熱意を持って、河江先生のように、夢を持ち、夢に向かって行動することを感じ取つて貰えたら嬉しいなあと強く思いました。

（株）ハーツ・（株）ヤマシヨー金属・（社）DRCT・（株）リバイブ・（株）オルタナティブコミュニケーションズ・（株）コケナワ プrezent

【第2回子ども達の社会見学】（R5年11月3日）

11月3日祝日、社会福祉法人愛知県母子寡婦福祉連合会を通して、『第2回子ども達の社会見学名古屋港水族館』ひとり親家庭の親子100名様ご招待。

高倍率の中幸運にも当選した、愛知県内のひとり親家庭の親子約100名が、シャチを間近で見て、大歓声を上げたり、シャチとの記念撮影（スペシャルな特別プログラム）や、イルカショー、ペンギンウォークや水族館鑑賞を楽しみ素敵な一日を体験することができました。

スペシャルな体験に加えて、お弁当やお菓子セットもプレゼントもあり、笑顔も3倍増になったこと間違いなしです。

シャチが目の前にくる迫力は子ども達だけでなく、親御さん達もとても感動の様子でした。

「シャチは初めて見た」「凄い」「大きい」「可愛い顔」

イルカショーでも子ども達が大歓声をあげて大興奮していました。

（株）ハーツ様、（株）ヤマシヨー金属様、一般社団法人 DRCT 様、（株）リバイブ様、（株）オルタナティブコミュニケーションズ様、（株）コケナワ様、ご招待ありがとうございました。

名古屋みなとライオンズクラブ様、ご協力ありがとうございました。

チャリティサンタ名古屋の皆様、子ども達の見守りボランティアのご協力ありがとうございました。



ステキナトリオさんと温かいご厚意のサンタクロースの皆様プレゼンツ『ステキナトリオ & みんなのクリスマス』（R5年12月24日）

12月24日クリスマスイブに、ステキナトリオさんと温かいご厚意のサンタクロースの皆様プレゼンツ『ステキナトリオ & みんなのクリスマス』が、愛知県内のひとり親家庭の親子の溢れる笑顔笑顔の中、盛会裡に終了しました。

ステキナトリオさんの素敵なお演奏に合わせて、子ども達が、からだいっぱい嬉しさを表現して、ノリノリで踊っていました。タンゴにアレンジしたり、素敵なお洋服の子ども達が大好きな曲もいっぱいありました。親子で本当に楽しい素敵なひとときを満喫できましたようでした。

クラウンのボッチ・アダムスさんの楽しい不思議で素敵なお洋服も大好評で、笑いあり、始終明るい笑顔が溢れていきました。

お抹茶体験コーナーも笑顔が溢れました。親御さんに楽しく抹茶を立てる、親御さんのありがとうございました親子と共に笑顔になっていました。

今回のクリスマスに、多くの企業様、団体様や個人様からの沢山のご協賛のクリスマスプレゼントが届きました。

この日の為に作られたオレンジリボンカラーのステキナトリオさんからのご寄贈のエコバッグには、入りきらない程沢山のプレゼントが入りました。

- ご協賛賜りました皆様ありがとうございました。
- ◎CoCo 壱の創業者でイエローエンジェル理事長宗次 德二（カレーハウス CoCo 壱番屋 創業者）様
- ◎レスト K ヤマウチ 山内賢一郎シェフ様
- ◎株式会社 samboo 蓑毛新社長様
- ◎株式会社ハンズコーポレーション 青野徹社長様
- ◎株式会社コモ 木下克己社長様
- ◎株式会社ルナサンド 原田路子様
- ◎NPO ブックサポート ONE 様
- ◎ステキナトリオ様
- ◎一般社団法人日本暮らしの文化交流協会様
- ◎株式会社オースティ様
- ◎株式会社松印製音所様
- ◎カトリック名古屋教区社会福音化推進部 社会活動ネットワーク「ちいさなひとびとの会」様
- 誠にありがとうございました。

参加した親子さんが、『楽しかった！』『いつもありがとうございます！』『素敵なクリスマスになりました！』『こんなにプレゼント貰ったの初めてです！』『たくさんたくさんプレゼント嬉しいです！』と溢れる笑顔で喜びの言葉を伝えてくれました。

主催者としても、癒しの素敵なお洋服になりました。

準備から片付けまで、今日も温かいご厚意の応援団の皆様にお力添えいただきました。ありがとうございました。

